Loïc Le Gall 1, rue de la République FR - 29200 Brest

A l'attention du conseil d'administration de cea,

Chères collègues, chers collègues,

Commissaire d'exposition, aujourd'hui directeur de centre d'art, je vous propose mon adhésion en tant que membre actif de cea.

Militant pour les droits de notre secteur, je vois surtout dans ma demande d'adhésion un nouveau moyen d'agir dans un autre cercle que ceux de dca (association française de développement des centres d'art contemporain) et d'acb (art contemporain en Bretagne).

Mes recherches sont variées et ne se concentrent pas sur des sujets spécifiques. J'ai néanmoins une connaissance particulière sur les arts visuels dits du MENASA (un acronyme – un de plus! – désignant en anglais les « régions » Middle East, North Africa, et South Asia).

Recevez, cher.e.s collègues, mes salutations sincères.

Loïc Le Gall